
  

LA ESTRELLA DE IQUIQUE 1 3 
LUNES 25 DE DICIEMBRE 2023 

  

La Arandina: el equipo de 30 mil 
habitantes que desafía al Madrid 
El conjunto español que milita en la cuarta división del fútbol de aquel país enfrenta el 6 de enero al poderoso Real 
Madrid por la Copa del Rey. Acá, uno de sus principales accionistas cuentan la historia del club. 

Agencia EFE 

omás Pascual, el 
T presidente de la 

agroalimentaria Ca- 
lidad Pascual, no olvida 
sus orígenes. Con presen- 
cia en 52 países, entre 
ellos Guatemala, Hondu- 

ras y Panamá, facturó 
834 millones de euros en 

2022. Aranda de Duero es 

el territorio de su empre- 
sa, donde patrocina y 
apoya al equipo que se 
enfrentará al Real Ma- 
drid en la Copa del Rey: 
La Arandina. Acá cuenta 
cómo viven él y su fami- 
lia el partido de sus vidas 
el 6 de enero. 

Militan ahora mismo 

en la Segunda RFEF, cuar- 
ta categoría del fútbol es- 

pañol, y juegan en el Es- 
tadio Municipal El Mon- 

tecillo del Complejo De- 

portivo Juan Carlos Hi- 
guero, con capacidad pa- 
ra casi 5.000 personas. 
“Creo que no tenemos 
palabras para describir lo 
que es jugar ante todo un 
Real Madrid. Para mí, es 
el mejor equipo del mun- 
do. Será un orgullo para 
toda la ciudad, toda la Ri- 

bera. La ciudad se lo me- 
rece, nosotros nos lo me- 

recemos, no estamos pa- 
sando un año fácil”, de- 
claró Pascual. 

¿Qué lleva a una multina- 
cional alimentaria como 

lad Pascual a patroci- 
a un equipo de cuarta 

división? 
Es verdad que somos una 
multinacional presente 
en muchos países y con 
un tamaño adecuado, pe- 

ro seguimos sintiéndonos 
una empresa muy local, 

por la naturaleza de nues- 
tro negocio, estamos vin- 
culados al territorio, al 
campo. Somos una em- 
presa familiar y que apela 
a nuestro territorio, a 

    

LOS JUGADORES DEL ARANDINA ESPERAN FESTEJAR EL PRÓXIMO 6 DE ENERO EN COPA DEL REY. 

nuestros orígenes y Aran- 
da es nuestro origen y te- 
'nemos que ayudarla. Y no 
solo lo hacemos por haber 
salido allí, sino porque te- 
nemos a casi 1.000 perso- 
nas trabajando en Aranda, 
y todo lo que hagamos por 
Aranda tiene un beneficio 
para nuestros trabajado- 
res. 

Apoyar a la Arandina 

significa dos cosas: apo- 
yar a los arandinos que 
trabajan en nuestra em- 
presa, entre ellos un ju- 
gador de la Arandina, y 
hacerles sentir que la em- 
presa es algo más que 

simplemente el sitio don- 
de van a trabajar. Y que 
Aranda se reconozca en 

el mundo siendo noso- 
tros de allí, también nos 
da un orgullo. Porque es- 
tamos en muchos sitios 
pero sigue siendo una 
empresa familiar, local y 
cercana y apegada a su te- 

  

   

  

de ser 

Todo lo que 
hagamos por 
Aranda tiene un 
gran beneficio 
para nuestros 
trabajadores de la 
empresa Calidad 
Pascual”. 

rritorio, que quiere ayu- 
dar a desarrollar. 

  

ese patrocinio de no haber 
sido el lugar de origen dela 
compañía? 
Sí, también colaboramos 
con aquellos ayuntamien- 
tos locales donde tenemos 
instalaciones o centros de 
trabajo potentes; Segovia, 

Gurb, Pamplona. Allí don- 
de tenemos una actividad 

y trabajadores, pues ahí 
hacemos una actividad 

más especial. La gran dife- 
rencia es que Aranda tiene 
casi mil trabajadores y so- 
mos de allí. En general nos 
gusta apoyar lo local, lo 

rural, agricultores y gana- 
deros de España, de Casti- 
lla y León. Pero el hecho 
de ser de allí, marca. Mis 

hijos, o mis sobrinos, algu- 
nos madridistas, el día 6 

van air con la Arandina. 
Ser del Madrid tiene algo   

genial pero un equipo de 
una división inferior tiene 
un sentimiento y un ape- 
go diferente al que tienes 
por los grandes equipos. 

La cantidad dedicada a es- 
te proyecto supone algún 

  

ción personal... 
Nosotros a la Arandina la 
apoyamos en general. Con 
estos partidos que tienen 
un retorno en comunica- 
ción mayor, pues gastas 
más dinero porque vale 
más lo que haces. Te co- 
bran más por una valla, si 
va ajugar el Cádiz y muchí- 
simo más si va el Real Ma- 
drid porque el impacto que 
tiene es mucho mayor y 

nosotros encantados de co- 
laborar. Pero el apoyo está 
ahí y es constante. Son mo- 
mentos muy especiales, in- 
cluso para Aranda. Que va- 
ya al Real Madrid a jugar 

Aunque algunos 
son madridistas 
(familiares), el 6 
de enero irán con 
la Arandina y si se 
ganara sería un 
orgullo para todos 
nosotros”. 

allí les ha tocado la lotería. 

¿Es el patrocinio deportivo 
una delas mejores fórmulas 
para encontrar visibilidad 
empresarial? 
No necesariamente. Noso- 

tros en el pasado sí que ha- 
cíamos mucho patrocinio 
deportivo. Actualmenteno 
estamos haciendo nada. 
En este caso es más el pa- 
trocinio a una entidad de 
Aranda, igual que colabo- 
ras con el balonmano, o 
con otros equipos deporti- 
vos. Es más el apoyar a 
Aranda que hacerlo a tra- 
vés del deporte. Para Aran- 
da el fútbol, el balonmano, 
son importantes y tene- 
mos que estar allí. Pero po- 
demos estar también en 

los festivales de música. 
Aquello que sea importan- 
te para Aranda es donde es- 
taremos. 

¿Le vamos a ver el día 6 en 
Aranda en el partido Aran- 
dina-Real Madrid? 
No voy a ir porque tengo 
una cosa más que impor- 
tante. Yo tengo 6 nietos y 
ese es un día muy especial, 
nos reunimos con todos 

los chicos y a disfrutar. Pe- 

To para los dos hijos de mi 
hermano Borja, ese es el re- 
galo de Reyes. Y habrá una 
buena representación fa- 
miliar. Aunque algunos 
son madridistas, irán con 

la Arandina y si se ganara 
sería un orgullo.
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